

西 ～にし～

Good News

■八王子北高等学校「第63回東京都高等学校吹奏楽部コンクール」

8月13日（日）、令和5年度第63回東京都高等学校吹奏楽部コンクールが府中の森芸術劇場（府中市）で行われました。本校吹奏楽部はC組（演奏者人数が20人以内）に出場しました。演奏曲は「エルサレムの光」で、迫力かつメリハリのある音とそれぞれの楽器の音が揃っていて、素晴らしい演奏だと感じました。ただ、他のどの学校の演奏も素晴らしく、甲乙つけがたい演奏だったと思います。この日の午後6時30分に結果がホームページで公表されました。見事「最優秀・金賞」を受賞しました。この受賞は27校中3校だけで、5名の審査員の方々から最高の評価をいただけたようです。7月の夏季合宿からこの日のコンクールに向けて一生懸命頑張ってきた吹奏楽部の皆さん、顧問の先生（谷口先生、木下先生）本当にお疲れさまでした。最高の演奏を聴かせていただき誠にありがとうございました。今回の受賞で第61回・第62回に続き3年連続となりました。

なお、演奏曲の「エルサレムの光」は9月10日（日）の文化祭（第44回北斗祭）で披露されますので、文化祭にお越しいただければ幸いです。

（副校長 友常 裕）



始業式後に校長先生から表彰される部長と副部長



配信済みのGood Newsは、以下の掲示板から御覧になれます。

[【令和5年度GoodNews】](#) [【令和4年度特集号】](#) [【令和4年度GoodNews】](#) [【令和3年度GoodNews】](#)